



ACTUALITÉ LOCALE

Du vent dans les voiles pour les élèves d'Espérance Banlieue

TOULON

Victor Hugo disait que « la mer est un espace de rigueur et de liberté ». Une réalité que toucheront du doigt les primaires de l'école Tabarly et leurs camarades lyonnais et marseillais lors d'une régates inédite.

Dimanche 7 mai, les élèves du cours Tabarly, une école innovante qui accueille des enfants du CP au CM2, vont jouer aux grands navigateurs. Sont aussi conviés les jeunes de La Passerelle à Pierre-Bénite (Rhône) et d'Ozanam à Marseille, membres du même réseau Espérance Banlieue, qui regroupe des établissements construits dans ou à proximité de quartiers prioritaires, luttant ainsi contre le décrochage scolaire. C'est à l'occasion des 10 ans de l'association et des cinq ans de l'école Tabarly que les

régates éponymes sont organisées.

L'événement prendra la forme d'une course originale. Les enfants seront divisés en 24 équipages, répartis sur huit voiliers et concourront pendant trois manches. « Ces régates Tabarly sont une chance extraordinaire pour nos élèves. C'est l'occasion pour eux de découvrir depuis la mer, Toulon, sa rade, ses montagnes et son cadre magnifique », explique Charles Bard, le directeur de l'école. Le Centre nautique de la Marine, à Toulon (CNMT), a en effet accepté d'être partenaire de cette journée. « Le CNMT est un club ancré dans son époque et ouvert aux questions de société. La mer et la voile font appel aux valeurs universelles de solidarité, d'esprit d'équipage et d'humilité. Il nous semble important de les faire découvrir aux jeunes qui n'ont pas forcément la chance de les découvrir par eux-mêmes. » Les enfants pourront également rencontrer le parrain de l'événement, le navigateur Clément Giraud, qui a bouclé le Vendée Globe 2020-2021. La base de défense de Toulon a aussi partici-

pé, puisqu'elle a permis de privatiser le fort Saint-Louis, afin que les parents et autres invités puissent observer les régates depuis la terre.

Un défi pour tout le monde

« Cette manifestation a été préparée durant six mois. Faire régater des néophytes issus de trois écoles différentes, avec des transbordements entre la quarantaine de bateaux participants, est un beau challenge », s'enthousiasme Benoît Courau, l'organisateur de la course. Depuis plusieurs semaines, des bénévoles du CNMT viennent donner des cours aux jeunes participants, pour leur faire découvrir l'univers de la voile et le vocabulaire qui lui est associé. De grands voiliers accompagneront les régates des élèves, afin de veiller au bon déroulement de la course.

Cyprien Le Philippe

Retrouvez toutes les informations sur le site de l'école : courserictabarly.esperancebanlieues.org

